

Wandertrilogie: Im Sommer erste Arbeiten

Blaichach Im Juli sollen in Gunzesried auf dem „Kappel-Bichl“ ein „Willkommensplatz“ und am Haldersteg kurz vor dem sogenannten Paradies eine Stele eingerichtet werden. Derzeit werden Gespräche mit dem Grundstückeigentümer geführt. Die beiden Plätze sind Teil der Wandertrilogie, ein Projekt der Allgäu GmbH, an dem sich die Gemeinde Blaichach als Themenort beteiligt. Nun stimmte der Gemeinderat einer „Kooperationsvereinbarung“ mit der GmbH zu den geplanten Baumaßnahmen zu. Demnach tritt die Gesellschaft als Dienstleister für die Partnerorte auf, indem sie Planung, Umsetzung sowie das Einholen von Angeboten übernimmt und sich an der Vergabe sowie der Bauleitung beteiligt. Die Gemeinden verpflichten sich in der Vereinbarung, die von der GmbH ermittelten Aufträge zu den vorgegebenen Preisgrundlagen an die ausgewählten Handwerksbetriebe zu vergeben. (vk)